

## KATA PENGANTAR

Dengan rasa syukur yang mendalam kepada Tuhan Yang Maha Esa, penulis memanjatkan puji dan syukur atas selesainya tugas akhir yang berjudul "PERANCANGAN *ENTERPRISE ARCHITECTURE* SEBAGAI STRATEGI PENGEMBANGAN *SMART VILLAGE* PILAR MOBILITAS, TATA KELOLA, DAN HIDUP CERDAS MENGGUNAKAN TOGAF ADM 9.2: STUDI KASUS DESA SERANG ". Karya ilmiah ini disusun sebagai salah satu persyaratan untuk menyelesaikan Program Studi Strata 1 Sistem Informasi di Universitas Telkom. Selama proses penyusunan tugas akhir ini, penulis telah menerima banyak bimbingan, dukungan, dan bantuan dari berbagai pihak. Pengalaman dan pengetahuan yang diperoleh selama proses ini sungguh tak ternilai harganya. Oleh karena itu, dengan penuh kerendahan hati dan rasa hormat yang mendalam, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang tulus kepada:

1. Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat, karunia, dan petunjuk-Nya yang telah dilimpahkan kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik.
2. Bapak I Dewa Gede Sudirawan dan Ibu Dewa Ayu Sukreni, kedua orang tua penulis yang tercinta, yang telah memberikan dukungan moral, material, dan spiritual yang tak terhingga. Doa-doa yang tiada henti dipanjatkan serta kasih sayang yang selalu dicurahkan menjadi kekuatan utama bagi penulis dalam menyelesaikan studi ini.
3. Bapak Luthfi Ramadani, S.T., M.T., Ph.D., selaku dosen pembimbing 1, yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikirannya untuk membimbing penulis dengan penuh kesabaran. Arahkan, masukan, dan motivasi yang diberikan sangat berharga dalam proses penyusunan tugas akhir ini.
4. Ibu Fitriyana Dewi, S.Kom., M.Kom., selaku dosen pembimbing 2, yang telah memberikan bimbingan, saran, dan kritik yang membangun. Ketelitian dan dedikasi beliau dalam membimbing penulis sangat membantu dalam menyempurnakan karya ilmiah ini.
5. Pemerintah Desa Serang, Cikarang Selatan, Bekasi, Jawa Barat, yang telah berkenan memberikan izin dan dukungan penuh kepada penulis untuk

melakukan penelitian. Keterbukaan dan kerjasama yang diberikan sangat membantu dalam pengumpulan data dan informasi yang diperlukan untuk perancangan Enterprise Architecture.

6. Rekan-rekan mahasiswa: Ema Nurseha, Kadek Cahya Mira Widjaya, Ni Putu Prema Shanty, Putu Intan Mahaswari, Irsyam Azizul Afda, Haidar Farros Aji Almayda, Muhammad Habibi Akmal, dan Muhammad Fatih Raffiesya Triady yang telah menjadi sahabat setia dalam perjalanan akademik ini. Kebersamaan, motivasi, dan bantuan yang diberikan menjadi penyemangat bagi penulis dalam menyelesaikan studi.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa tugas akhir ini masih jauh dari sempurna dan memiliki banyak kekurangan. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang konstruktif dari para pembaca untuk penyempurnaan karya ilmiah ini di masa yang akan datang. Akhir kata, penulis berharap semoga tugas akhir ini dapat memberikan manfaat dan kontribusi positif bagi pengembangan ilmu pengetahuan, khususnya dalam bidang Sistem Informasi dan Enterprise Architecture. Semoga karya ini juga dapat menjadi inspirasi bagi penelitian-penelitian selanjutnya.